

BAB V PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian implementasi Search Engine Optimization (SEO) untuk canopybandung.com dengan metode On-Page dan Off-Page. Berdasarkan uraian di atas, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan analisis yang dilakukan terhadap situs web canopybandung.com, terdapat beberapa aspek penting yang perlu diperbaiki untuk meningkatkan performa SEO-nya. Masalah utama yang dihadapi adalah kata kunci "Jasa Pasang Kanopi Bandung" yang tidak muncul di halaman pertama Google, sehingga mempengaruhi visibilitas situs web. Dengan kata kunci yang tidak berada di halaman pertama, situs web canopybandung.com berpotensi kehilangan trafik yang signifikan dan peluang untuk menarik pelanggan baru, sehingga perbaikan SEO yang menyeluruh sangat diperlukan agar situs web dapat tampil di posisi yang lebih tinggi dalam hasil pencarian Google.
2. Meningkatkan peringkat canopybandung.com di mesin pencari, langkah-langkah SEO *On-Page* dilakukan dengan menggunakan tools Website Auditor. Langkah-langkah ini meliputi optimasi *title tag*, *meta description*, *bold*, *italic*, *heading*, *internal link*, penambahan *alt text* pada gambar, perbaikan struktur URL, dan peningkatan kecepatan situs dengan menggunakan plugin seperti LiteSpeed Cache. Sementara itu, untuk SEO *Off-Page*, strategi yang digunakan meliputi pembangunan *backlink* berkualitas melalui platform media sosial seperti Pinterest, serta peninjauan performa *backlink* melalui Google Search Console.
3. Implementasi metode SEO *On-Page* dengan tools Website Auditor dan strategi SEO *Off-Page* menunjukkan dampak positif terhadap peningkatan peringkat canopybandung.com di hasil pencarian Google. Dengan adanya perbaikan dan optimasi yang dilakukan, situs web canopybandung.com berhasil mencapai halaman pertama Google untuk kata kunci "Jasa Pasang Kanopi Bandung". Hal ini menunjukkan bahwa kombinasi strategi SEO *On-Page* dengan menggunakan Website Auditor dan *Off-Page* dapat efektif dalam

meningkatkan visibilitas dan peringkat situs web. Penelitian ini berhasil sesuai dengan indikator keberhasilan SEO

5.2 Rekomendasi

Adapun rekomendasi setelah dilakukan penelitian melalui implementasi SEO dari penulis sebagai berikut :

1. Pemeliharaan Rutin SEO:

Penting bagi canopybandung.com untuk terus melakukan pemeliharaan rutin terhadap elemen-elemen SEO yang telah diimplementasikan. Hal ini termasuk memonitor performa situs secara berkala menggunakan *tools* seperti Website Auditor dan Google Search Console. Pemeliharaan rutin akan memastikan bahwa situs tetap berada di peringkat yang baik dan mampu beradaptasi dengan perubahan algoritma mesin pencari.

2. Pengembangan Konten Berkualitas:

Selain fokus pada aspek teknis, canopybandung.com disarankan untuk terus mengembangkan konten yang berkualitas dan relevan dengan target pasar. Konten yang informatif dan menarik akan meningkatkan engagement pengguna dan berpotensi mendatangkan lebih banyak *backlink* organik dari situs-situs lain.

3. Ekspansi *Backlink* Berkualitas:

Meskipun upaya *backlink* telah dilakukan, penting untuk terus menambah *backlink* dari situs web dengan otoritas tinggi lainnya. Platform media sosial, blog, dan direktori bisnis lokal adalah beberapa sumber potensial yang dapat digunakan untuk membangun *backlink* berkualitas tinggi.

4. Optimasi Mobile-Friendly:

Mengingat semakin tingginya jumlah pengguna internet melalui perangkat mobile, canopybandung.com harus memastikan bahwa situs webnya mobile-friendly. Google mengutamakan situs yang responsif terhadap perangkat mobile dalam peringkat pencariannya, sehingga hal ini sangat penting untuk diperhatikan.

5. Penggunaan Data Analytics untuk Pengambilan Keputusan:

Disarankan untuk memanfaatkan data dari Google Analytics dan Google Search Console secara lebih mendalam untuk mengidentifikasi tren dan perilaku pengguna. Data ini dapat digunakan untuk mengoptimalkan strategi SEO lebih lanjut, seperti menentukan kata kunci baru yang potensial atau halaman yang perlu ditingkatkan.

6. Pengembangan Strategi Konten Jangka Panjang:

Canopybandung.com sebaiknya merancang strategi konten jangka panjang yang mencakup blog, artikel, atau video yang mendukung produk dan jasa yang ditawarkan. Konten yang dioptimalkan untuk SEO akan membantu mempertahankan posisi situs di hasil pencarian sekaligus menarik audiens yang lebih luas.

Dengan mengikuti rekomendasi-rekomendasi ini, diharapkan canopybandung.com dapat terus meningkatkan visibilitas dan peringkatnya di mesin pencari, serta memberikan pengalaman pengguna yang lebih baik.